

POR UNAS CONDICIONES DE TRABAJO DIGNAS

SUSTITUCIONES YA

Las organizaciones sindicales convocantes de esta movilización, queremos hacer llegar a toda la clientela de CAIXANOVA, y a la ciudadanía en general, nuestro desagrado con la política de contrataciones de la Caja, la cual está provocando que el personal de plantilla con vacaciones, bajas de enfermedad o de maternidad, no sean reemplazados por personas contratadas al efecto.

Las plantillas de los centros de trabajo están calculadas sobre la base de que las vacaciones y otras incidencias se suplen con la contratación de personal, que permite que la atención al público se mantenga en idénticas condiciones.

Con esta nueva política de recorte del gasto del personal, la parte más sensible para la clientela y para la sociedad, nos vemos obligados a disminuir la atención a nuestro principal bien: el cliente.

Por medio de esta concentración de delegadas y delegados de la plantilla de trabajadores de la caja, venimos a reclamar que la empresa ponga los medios materiales y humanos necesarios para poder mantener la calidad del servicio y así poder seguir ofreciendo una atención esmerada a las personas que tienen depositada su confianza en nuestra Entidad.

En unos momentos en el que el paro, en nuestro país, alcanza cifras record, es inadmisibles que una Caja de Ahorros, a la que se le supone entre otras cosas una función social, haga que su plantilla tenga que trabajar una serie incontrolable de horas extraordinarias, con el fin de ahorrarse un dinero que después despilfarra sin ningún rubor en consultoras de todo tipo y en sobresueldos de su equipo directivo.

EXIGIMOS DE LOS DIRECTIVOS DE LA ENTIDAD LA INMEDIATA SOLUCIÓN DEL PROBLEMA DERIVADO DE LA NO CONTRATACION DE PERSONAL PARA LAS SUSTITUCIONES.

Vigo, 29/06/2010